
FRATELLI D’ITALIA

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO

                               Al Signor Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA

SICUREZZA PARCHEGGIO PARCO GOISIS

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

– durante il periodo estivo ogni sera centinaia di persone frequentano l'estivo

del  parco Goisis e  centinaia di  auto vengono parcheggiate  nell'adiacente

parcheggio pubblico incustodito.

CONSIDERATO CHE

– si verificano spesso spaccate alle auto parcheggiate, per rubare gli effetti

personali eventualmente contenuti.

INTERPELLA L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE

– per  sapere  se  intenda  prevedere  durante  il  periodo  estivo  la  presenza

giornaliera di un agente della Polizia locale presso il parcheggio pubblico



del  parco  Goisis  dalle  ore  20:00  circa,  per  alcune  ore,  o  in  alternativa

prevedere la presenza di volontari delle associazioni impegnate sul fronte

della sicurezza;

– per sapere se ritenga opportuno prevedere, all'interno del bando 2025 per

l'assegnazione estiva dello spazio comunale all'interno del parco Goisis, che

il soggetto assegnatario del bando garantisca la sorveglianza dell'adiacente

parcheggio con la presenza di  personale,  eventualmente a fronte di  uno

sconto sul canone di occupazione del suolo pubblico.

Bergamo, 20 luglio 2024                                        Filippo Bianchi   

                                                         

            


